



▲ El nuevo matador sale a hombros.

Primera alternativa en 104 años

La noticia de la corrida de feria, por su novedad, fue la alternativa del alicantino Daniel Palencia, un joven novillero que dio el salto al elenco de matadores en La Solana, que en

sus 104 años de historia no había vivido algo así, a pesar de haber disfrutado de muchas de las grandes figuras del toreo. Para la historia queda la graduación de Palencia el pasado 28 de julio,

apadrinado por Canales Rivera y con Eugenio de Mora como testigo.

La cámara de GACETA recogió el momento de la alternativa y su salida a hombros por la puerta grande al tér-

mino del festejo. En declaraciones a este medio admitió su emoción "La Solana siempre será el lugar donde lidié mi toro más importante, el de mi alternativa como matador". *



▲ Daniel Palencia ejecuta un derechazo en su primer toro como matador.



▲ Daniel Palencia recibe la alternativa de Canales Rivera, con Eugenio de Mora como testigo.